

?Embajadora de Indonesia en Cuba conoce sobre el cultivo del arroz en Mayarí

Publicado: Lunes, 12 Abril 2021 04:52

Escrito por Emilio Rodríguez

Visto: 890



La **Excelentísima Señora Nina Yuliana, embajadora de Indonesia en Cuba**, intercambió este domingo sobre el cultivo del arroz en **Mayarí** como parte de una visita de trabajo a la provincia de **Holguín**.

En el centro de capacitación de la empresa agropecuaria Guatemala, la distinguida visitante recibió información detallada acerca de las inversiones para el cultivo del referido cereal en el nordeste de la provincia.

Como parte del recorrido constató las áreas beneficiadas con estas plantaciones en la Cooperativa de Producción agropecuaria Revolución de octubre, donde Miguel Pousada Rodríguez, presidente de esa entidad, aseguró que el uso de varios tipos de semillas y una cultura creciente en el manejo de los suelos hacen posible buenos resultados.

Acompañada por **Geovanis Martín Gutiérrez, intendente municipal en Mayarí**, la embajadora de Indonesia en Cuba, propuso pensar en una ruta turística que transite por las cooperativas, ante la experiencia internacional que asegura que los turistas evaden las grandes ciudades por las amenazas que generan las concentraciones de personas.

La Excelentísima Señora Nina Yuliana, afirmó que el impacto del nuevo

?Embajadora de Indonesia en Cuba conoce sobre el cultivo del arroz en Mayarí

Publicado: Lunes, 12 Abril 2021 04:52

Escrito por Emilio Rodríguez

Visto: 890

coronavirus Sars-cov 2 impuso una nueva forma para el turismo que estimula los viajes a zonas rurales y montañas, por lo que la siembra del arroz es un atractivo creciente.